

Carolina Marín

Su nombre completo es Carolina María Marín Martín. Nació en Huelva, el 15 de junio de 1993. De pequeña iba al colegio, a clases de flamenco..., hasta que a los ocho años su amiga Laura le descubrió el bádminton. Y le encantó.

Lo dejó todo por este deporte desconocido y, desde ese día, no ha soltado la raqueta.

Con solo 13 años se proclamó campeona de España. Desde entonces, ha ganado todos los títulos y campeonatos europeos y mundiales.

Ha sido tres veces campeona mundial (2014, 2015 y 2018) y cuatro veces campeona de Europa (2014, 2016, 2017 y 2018), algo que nunca nadie había conseguido antes.

También alcanzó el oro olímpico en los Juegos de Río de Janeiro en 2016.

Además de sus trofeos deportivos, ha recibido numerosos premios, como el Premio Nacional del Deporte a la mejor deportista española en 2014, y las medallas de bronce y de oro de la Real Orden del Mérito Deportivo en 2014 y 2016, respectivamente. Pero, para ella, el mayor reconocimiento es que el Palacio de Deportes de su ciudad natal lleve su nombre.

Carolina Marín es una pionera del bádminton en España. Gracias a sus triunfos, cada vez hay más personas aficionadas a este deporte. Es una jugadora rápida, potente y con una gran capacidad de superación. Su lema es: «Puedo porque pienso que puedo». Y es que está convencida de que podrá alcanzar cualquier meta que se proponga.

Marca el deporte que practica Carolina.



¿Cuál es el gentilicio del lugar de nacimiento de Carolina?

Hovetense Onubense Huelvensa Holvena

¿A qué edad descubrió Carolina el bádminton?

Pero antes, iba a clases de _____

Carolina fue campeona de España con _____ años.

Carolina ha sido campeona mundial, ¿cuántas veces?

Marca las cualidades de Carolina

Escribe el lema de Carolina: " _____ "

¿Qué instalación lleva su nombre?

Llegó a ser oro olímpico en el año _____ y en la ciudad de _____.

Marca en el texto los premios que ha recibido además de los trofeos deportivos.